

RESISTEN DESALOJO. Hamburgo, Alemania Occidental, Nov. 12 (AP-Cablefoto). Un auto arde, frente a un conjunto de apartamentos que han

sido ocupados ilegalmente. Los moradores de las viviendas levantaron barricadas a sus alrededores, para resistir un desalojo por parte de la

Edward Koch: sandinistas ganarían hoy elecciones

Nueva York, Nov. 12 elección libre". (AP). El alcalde Edward El Alcalde, q Koch dijo hoy que de ser efectuada hoy una elección en Nicaragua, en su opinión la ganaría el go-bierno sandinista, aun-que no reflejaría "una

El Alcalde, que regresó hace cuatro días de ese país centroamericano, no cree que hay suficientes instituciones democráticas en Nicaragua -Pasa a la página 43-

Reacción rusa a petición ONU sobre Afganistán

Moscú, Nov. 12 (DPA). la inmediata retirada de La Unión Soviética considera "destructiva" la reciente resolución sobre Afganistán aprobada por la Asamblea General de la ONU, en la que una vez más se pide

las tropas soviéticas de ese país.

Yuri Gremizkich, portavoz del Ministerio soviético del Exterior, dijo hoy en Moscú ante la -Pasa a la página 62-

\$116.2 millones para la defensa de Colombia

El Senado aprobó ano- guridad y la justicia. che una ley que faculta al gobierno para destinar nal está contemplado 30,000 millones de pesos dentro de una ley gene-(116.2 millones de dóla-ral que contempla diverres) para reforzar los sos gastos del Estado pagastos ordinarios de la

Bogotá, Nov. 12 (AP). defensa nacional, la se-

El presupuesto adicio-

Venden una famosa pintura en \$53.9 millones en E.U.

Nueva York, Nov. 12 (AP). Los "Lirios" de Vincent Van Gogh, la famosa pintura de un jardín de flores hecha en un asilo del sur de Francia donde ingresó poco an-—Pasa a la página 43—



CONVENCION. Seúl, Nov. 12 (AP-Cablefoto). El presidente del Partido de la Paz y la Democracia, Kim Dae Jung, visto hoy en la convención inaugural de ese

Obando y Bravo a iciar mediació

Managua, Nov. 12 (AP), El cardenal Miguel Obando y Bravo viajó hoy a Estados Unidos presuntamente para iniciar su mediación entre el gobierno de Managua y los rebeldes antisandinistas, destinada a concertar un cese del fuego en todo el país, según se informó

Obando y Bravo abordó esta maña-na un avión de la línea salvadoreña TACA que vuela directamente a Miami, informó una fuente de la oficina de protocolo del aeropuerto.

Una fuente de la oficina del Carde-

que el prelado haría escala en Miami y

luego viajaría a Washington. La Conferencia Episcopal de Nicaragua apoyó anoche en un comunidado la mediación del Cardenal en el conflicto nicaragüense.

El comunicado de la Conferencia, integrada por nueve obispos, dice que "atendiendo a la solicitud de las partes en conflicto armado que hay en Nicaragua, quienes han manifestado el deseo de que el señor cardenal Mi--Pasa a la página 29-

Pdte. Reagan reúnese con jefe de los afganos



que los rebeldes afganos no abandonaran la lucha antes de que las tropas de la Unión Soviética hayan abandonado el país.

Tras su entrevista con Reagan, el jefe de los rebeldes afganos apeló an-te la prensa al Mundo Occidental a aumentar el -Pasa a la página 62-

Emisario del Vaticano se entrevista con Lefebvre

Econe, Suiza, Nov. 12 Iglesia Católica, se infor-(AP). El emisario espe-cial del Vaticano, carde-El informante, un vonal Edouard Gagnon, sostuvo hoy una primera ronda de conversaciones con el arzobispo Marcel Lefebyre, como parte de to tradicionalista a la

El informante, un vocero del seminario aquí donde Lefebyre fundó en 1970 su tradicionalista Fraternidad San Pío X, declinó entrar en delos esfuerzos para reintalles y señaló que las corporar a su movimienconversaciones eran — Pasa a la página 62—

Pdte. panameño aboga por reformas a Ley de Prensa

Panamá, Nov. 12 (UPI). El presidente Eric Arturo Delvalle pidió hoy a la Asamblea Legislativa que apruebe una propuesta de reformas a la Ley de Prensa para asegurar el ejercicio de "un periodismo libre pero responsable" en el

Delvalle presentó el proyecto a la Asamblea hace tres semanas y aun cuando ya fue aprobado en primera instancia por los legisladores, recibió fuertes críticas entre la población por haber coincidido con la aplicación de drásticas medi--Pasa a la página 29-



NUEVO PRESIDENTE. Túnez, Nov. 12 (AP-cablefoto). El dueño de una cafetería capitalina, retira el retrato oficial del anterior presidente Habib Bour-guiba para colocar el del nuevo presidente Abidine Ben Alí. La sustitución presidencial se produjo el fin de semana anterior, y no se ha informado de inciden-

NUEVA GIRA. Melburne, Australia, Nov. 12 (AP-cablefoto). El cantante norteamericano Michael Jackson, llega a esta capital, en una gira

25 muertos deja explosión de una mina en Colombo

por varias ciudades aus-

tralianas.

Colombo, 12 de no-viembre (DPA). 25 personas, todas ellas pertenecientes a la minoría Tamil, fallecieron hoy en el norte de Sri Lanka al explotar una mina de tierra, informaron fuentes oficiales.

Un portavoz oficial achacó a los rebeldes "Tigres de Liberacion para Eelam Tamil' (LTTE) la autoría del atentado, que ocurrió en el distrito de Vavunia, 320 kilómetros al norte de la capital, Colombo.

Azcona y Cerezo descartan necesidad de Cumbre Pdtes.

Honduras y Guatemala, José Azcona Hoyo y Vinicio Cerezo, acordaron este mediodía (local) que no hay necesidad de convocar una cumbre de mandatarios centroamericanos para el mes próximo, como ini-cialmente había propuesto el estadista hondureño.

Cerezo apuntó, que coincidió con su anfitrión que "las circunstancias no hacen necesaria otra reunión cumbre de presidentes y que la misma se efectuará el 15 de enero" del año entrante, tal como está

prevista en los acuerdos de "Esquipulas II". Por su lado el presidente hondureño destacó que el diálogo con su colega guatemalteco fue "franco" y en el mismo se concluyó que el proceso de paz

Tegucigalpa, Nov. 12 (DPA). Los presidentes de marcha, aunque en forma lenta, de acuerdo a lo

Otro punto destacado del encuentro presidencial honduro-guatemalteco es que acordaron que los trabajos actuales de la Comisión Internacional de Verificación y Seguimiento (CIVS), encargada de señalar si los acuerdos de paz se han cumplido, no deben centrarse en identificar qué países han cumplido y quiénes no lo han hecho, sino a señalar cuáles son los obstáculos al plan de paz y buscar su solución.

Por su lado el presidente hondureño manifestó que la búsqueda de la "paz y tranquilidad en Centro-américa" debe ser una realidad practicada por todos Pasa a la página 62—